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Primeira  reunião ordinária  do Fórum dos Diretores de TIC  da Justiça  do 

Trabalho Local: Sede do TST 19 e 20 de fevereiro de 2014

COLEPRECOR 

A reunião teve inicio  às 9h do dia  19 de fevereiro  de  2014 na sede do TST 
estando  presentes  representantes  de  todos  os  Regionais.  Conforme  a  pauta 
definida foram debatidos os tópicos a seguir:

1 – O representante do TRT18, Humberto Magalhães Ayres fez um relato quanto 
aos  principais  pontos  a  serem discutidos  na  reunião  do  CGTIC  que  ocorrerá 
nessa data. Entre os pontos foram ressaltados os mais relevantes que necessitam 
de  aprovação  pelo  CGTIC  para  inicio  de  projeto  ou  liberação  de  orçamento, 
dentre eles: Nuvem do Judiciário, Aceleradores de Rede, TSM, VmWare, Storage, 
Sistema Operacional para servidores, Filtro Web, Risk Manager, Banco de Dados 
para  o  PJe,  Ferramenta  para  Service  Desk,  Mapeamento  de  processo  de 
trabalho, BI, Micros, Impressoras, Scanners e Laptops.

2 – Quanto ao Ofício Circular nº 520/SG que trata da divulgação do API CNJ que 
a  principio  consiste  em  um  portal  de  internet  que  centraliza  sistemas 
informatizados  do  Judiciário,  os  diretores  informaram,  em  sua  maioria,  terem 
recebido  o  ofício  em  seus  respectivos  TRTs,  contudo  foi  consenso  que  falta 
maiores detalhes e existe a necessidade da definição de diretrizes pelo CNJ de 
quais  sistemas  devem  ser  inseridos  no  portal,  já  que  a  simples  inclusão  de 
diversos sistemas pode confundir os usuários.

3 – Foi sugerido pelo atual coordenado do Fórum, Robert Armando Rosa, que o 
mesmo seja  formalizado através  da  criação  de  um estatuto.  O objetivo  desta 
formalização é o de organizar o Fórum de maneira que fique claro qual o objetivo 
do  mesmo  e  que  sejam  estabelecidas  regras,  como  por  exemplo,  quanto  à 
coordenação  e  secretariado.  Ficou  deliberado  que  o  atual  coordenador  irá 
pesquisar sobre o assunto e submeter ao Coleprecor tal proposta para aprovação 
dos  Presidentes.  Ainda  sobre  a  organização  do  Fórum,  ficou  registrado  os 
problemas com a lista atual de e-mail onde alguns não recebem as mensagens. 
Sobre isso ficou deliberado quanto a necessidade da criação de uma nova lista. 
Também foi debatido quanto a um canal de comunicação mais efetivo como por 
exemplo  um  Fórum  online  onde  questões  com  interesse  geral  poderiam  ser 
postadas e respondidas por todos. O TRT11 ficou de verificar solução que atenda 
a demanda.

4 – Quanto ao assunto Site de Backup, foi pontuada a importância de se ter um 
ambiente  com  infraestrutura  que  possa  suportar  minimamente  os  principais 
sistemas no ar, caso haja algum problema no data-center principal. Pelos relatos 
ficou claro que o PJe trouxe a lume o assunto dado que a instalação de um Site  
de  Backup  aumenta  a  disponibilidade  e  a  segurança  dos  dados  do  sistema. 



Alguns TRTs já possuem solução “caseira” e outros tem projeto em andamento. 
Considerando  os  apontamentos  que  estão  sendo  feitos  pela  Corregedoria 
Nacional, foi consenso que existe a necessidade da realização de estudo a nível 
nacional para definir diretrizes nesse sentido. Ainda quanto a segurança de data-
center e após levantamento de quais TRTs já possuem solução de segurança 
física para os mesmos, ficou apontando que somente o TRT6, TRT15 e o TRT24 
ainda  não  possuem  solução  dentro  dos  padrões  mínimos  sendo  consenso  a 
necessidade da continuidade nos investimentos para esse tipo de solução.

5  –  Fica  registrado que devido  a impossibilidade comparecimento  do servidor 
Antônio  Pereira  Lima  Junior,  devido  a  problemas  de  força  maior  a  pauta  da 
reunião sofreu alterações.

6 –  Quanto ao planejamento  para os  investimentos  em TI,  todos avaliaram a 
necessidade  das  ações  regionais  estarem  completamente  alinhadas  com  as 
ações nacionais que dependem de aprovação do CGTIC a fim de que não sofram 
impactos orçamentários negativos. Ficou registrado a importância de ser criado 
um processo de trabalho para a revisão do Planejamento Estratégico da JT e da 
importância de otimização na comunicação como CGTIC.

7 - ATO CONJUNTO Nº 01 /TST.GP.CGJT, DE 23 DE JANEIRO DE 2014: quanto 
a transmissão de imagens em sessões do pleno fica deliberado que o TRT-PR, 
que já está com a demanda em andamento para atender necessidade regional, 
fará  adequação  do  Termo  de  Referência  para  inserir  os  demais  TRTs 
interessados  como coparticipantes  adequando  o  projeto  a  nível  nacional  para 
propor aporte de recursos pelo CSJT. Ainda sobre o assunto o diretor de TI do 
TST, Maurício Figueiredo, compareceu na manhã do dia 20 para esclarecer mais 
detalhes quanto a exigência do Ato. Ao final ficou deliberado que, a exemplo de 
alguns TRTs, também é possível que os Tribunais realizem, juntamente com suas 
Assessorias de Comunicação, contratação de empresas para prestar o serviço de 
captação e transmissão de imagem.

8 – Humberto, que compõe o CGTIC, relatou quanto às definições da reunião que 
ocorreu (19/2), sendo que o Comitê adiou todas as deliberações por investimentos 
até que a nova gestão tome posse. A exceção foi quanto a aprovação do projeto  
de sala-cofre do TRT6. Foi relatado quando a apresentação dos trabalhos dos 
grupos de BD e também que o PJe deverá ser independente de banco em sua 
versão 1.4.9.
O grupo define que depois de analisado o estudo feito pelo grupo de trabalho de 
banco  de  dados,  enviado  a  todos  pelo  Humberto,  o  assunto  será  novamente 
debatido.

9 - PJe - Os gestores do Projeto PJe compareceram no Fórum trazendo boa parte 
da equipe técnica do projeto para relatar quanto ao andamento e suas melhorias.
O chefe de cada equipe interna do projeto realizou uma breve explanação das 
suas funções. Na sequência o dr José Hortêncio explanou quanto a consolidação 
do projeto PJe e seus benefícios para a toda a JT. O Fórum dos Diretores de TIC 
da JT consignam em ata o agradecimento a toda equipe atual do PJe ressaltando 
os grandes avanços alcançados em beneficio ao projeto.



10  –  Siga.  Os  responsáveis  pelo  projeto  SIGA  no  CSJT,  Rubens  e  George, 
realizaram esclarecimentos quanto aos detalhes do projeto. Ficou esclarecido que 
o mesmo ainda depende de definições que serão analisadas pela nova gestão do 
CSJT. A principio, o projeto terá inicio pelos módulos de Folha e RH com previsão 
de  pelo  menos  trinta  meses  para  implantação  nos  24  regionais.  Quanto  á 
arquitetura de sistema que será utilizada foi esclarecido que ainda está em estudo 
sendo aberta para debate e analise dos diretores de TI.

11 - Composição do CTMICRO. O Fórum delibera pela indicação de um Diretor de 
TI para o comitê. O TRT4 se dispõe a colaborar com a indicação da diretora de TI  
e da servidora e Ana Lucia.


